



AVIS IMPORTANT – FERMETURE DU BUREAU MUNICIPAL - MERCREDI 11 MARS 2026

(English message follows)

(Lac-Tremblant-Nord, le 10 mars 2026) – La municipalité tient à vous informer que le **bureau municipal sera exceptionnellement fermé demain, mercredi 11 mars 2026, en raison des prévisions de pluie verglaçante annoncées pour la région.**

L'équipe municipale sera toutefois en télétravail et disponible durant les heures habituelles afin de répondre aux demandes et d'assurer le suivi des dossiers.

Nous invitons la population à la prudence en raison des conditions météorologiques prévues mercredi, les prévisions indiquent des accumulations importantes de verglas qui pourraient entraîner des pannes de courant et des conditions dangereuses sur les routes.

Informations importantes en cas de panne d'électricité

- Pour toute urgence, composez le 9-1-1
- Les citoyen(ne)s peuvent se rendre à la marina de PLTN afin de recharger leurs appareils électroniques et s'approvisionner en eau, au besoin

Pour toute question, vous pouvez communiquer avec la municipalité par courriel (directiongenerale@lac-tremblant-nord.qc.ca) ou par téléphone (819-425-8154).

Les messages téléphoniques seront relevés et traités à distance tout au long de la journée.

Merci de votre attention !



IMPORTANT NOTICE – MUNICIPAL OFFICE CLOSED ON WEDNESDAY, MARCH 11, 2026

(Lac-Tremblant-Nord, March 10th, 2026) – The municipality wishes to inform citizens that the **municipal office will be closed tomorrow, Wednesday, March 11, 2026, due to the freezing rain forecast for the region.**

However, the municipal team will be working remotely tomorrow and will be available during regular business hours to assist citizens.

We urge everyone to exercise caution due to the weather conditions forecast for Wednesday, as forecasts indicate significant accumulations of freezing rain, which could cause power outages and dangerous road conditions.

Important information in the event of a power outage

- For emergencies, please call 9-1-1
- Citizens can go to the PLTN marina to recharge their electronic devices and refill their water supplies, if needed

If you have any questions, you can contact the municipality by email (directiongenerale@lac-tremblant-nord.qc.ca) or by phone (819-425-8154).

Phone messages will be checked and handled remotely throughout the day.

Thank you for your attention!